



Rhône-Alpes • Auvergne

AIN • ARDÈCHE • DRÔME • ISÈRE • LOIRE • RHÔNE • SAVOIE • HAUTE-SAVOIE • ALLIER • CANTAL • HAUTE-LOIRE • PUY-DE-DÔME

Responsable régional, Pierre Delohen

immeuble « 6^e sens », 186, avenue Thiers, 69006 Lyon • Tél. : 04.72.75.77.19 • Fax : 04.78.52.14.05 • pierre.delohen@groupeimoniteur.com

DRÔME

Passage de relais chez Sols

Sécialiste de l'application de bétons horizontaux, le groupe Sols (40 millions d'euros de chiffre d'affaires pour 200 collaborateurs) sous-titré «Les bétons de l'environnement», à Livron-sur-Drôme (Drôme), est devenu un acteur majeur de l'aménagement public en milieu urbain. Une réussite conjuguée depuis 1993, en partenariat étroit avec les urbanistes, les architectes, les paysagistes. «Loin du béton brut de décofrage qui évoque un urbanisme galopant, Sols est convaincu que l'espace public mérite attention, soin et qualité pour des raisons architecturales et d'image, et pour l'accueil et la valorisation des sites», insiste Gérard Pélissier, le fondateur. Pour les vingt ans de l'entreprise, Sols emménage dans un tout nouveau siège social et change de président avec l'arrivée de Mickaël, fils du fondateur. Inauguré le 27 juin, ce siège répond par la conception de l'agence APS à la démarche qualité de l'entreprise. Le parvis, *showroom* des savoir-faire mai-



Mickaël Pélissier (à gauche) succède à son père, Gérard Pélissier, fondateur de la société.

ERIC MAILLAVÉ/LE MONITEUR

son, met en scène des spécialités: béton imprimé, sablé, bouchardé, désactivé, poché, matricé, scintillant... L'entreprise compte dix filiales d'application pour assurer la proximité avec trente départements du sud-est de la France, coule 700000 m² de béton par an, travaille à des projets emblématiques: la Confluence à Lyon sur 4 hectares, dix projets de

tramway et de transport en commun en site propre (TCSP) dont le premier à Saint-Priest (Rhône). Les sociétés DPSI, en charge des finitions spécifiques (ponçage, sablage, bouchardage, protection des bétons) et Viasols, en charge du négoce (durcisseurs de surface, produits de protection et désactivant), complètent le dispositif. L'histoire de Sols se fonde sur l'innovation. «Sols investit

dans une structure de recherche et développement et commence à formuler ses propres produits pour le béton», précise Gérard Pélissier.

L'innovation

Viaverde, une gamme dédiée au moule de coffrage pour dallage en béton alvéolaire, repose sur un procédé breveté; un autre dépôt de brevet est en cours pour un durcisseur de la gamme Via-print dédiée au béton imprimé. Pour le matériel, une unité de coulage mobile de béton joue la polyvalence du transport à la fabrication et au coulage de béton architectonique en milieu urbain.

Après six opérations «grand site» dont le pont du Gard et les gorges de l'Ardèche, et d'autres chantiers emblématiques – les berges du Rhône à Lyon, les quais de l'Isère à Grenoble, le musée Cocteau à Menton – l'actualité conduit le groupe Sols au fort Saint-Jean à Marseille et aux quais de Saône à Lyon.

■ Pierre Delohen